



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 1000**  
**08 de diciembre de 2015**

## **HCU reconoce el trabajo investigativo**

Con aplausos y entusiasmo por parte de los miembros del Honorable Consejo Universitario, HCU, en sesión ordinaria del 08 de diciembre 2015, el doctor Fernando Sempértegui Ph.D. recibió el premio obtenido en el primer lugar por los estudiantes de la Facultad de Odontología que participaron en el Hatun Camp. El proyecto de investigación se basó en una propuesta de salud oral preventiva para mujeres embarazadas.

Por unanimidad se aprobó felicitar al Centro Internacional de Zoonosis y al grupo de investigadores conformado por: Jenny Carrillo, Juan Carlos Navarro, Gustavo Echeverría, Roberto Bustillos, Sandra Enríquez y Richar Rodríguez. Este grupo obtuvo el primer lugar en el Congreso Latinoamericano de Parasitología con sede en Brasil.

La investigación estuvo enfocada en el estudio de la mosca del gusano barrenador y miasis que afecta al ganado bovino.

